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Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº  026 /2023 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

 Todos os bairros do município possuem câmera de 

monitoramento? 

 O monitoramento é acompanhado 24 horas por funcionário 

qualificado? 

 Se algum bairro ainda não possui o sistema de 

monitoramento, qual a previsão para instalação? 

 Todas as câmeras disponíveis estão em pleno 

funcionamento? 

 Se não, qual o prazo para consertos e programações das 

câmeras quando ocorre algum problema? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabido que as câmeras de monitoramento e o patrulhamento inibe a 

criminalidade, já a falta dele, é precedente para condutas ilícitas. 

Nos últimos dias o número de reclamação de furtos aumentou 

consideravelmente e dessa forma, necessário são e faz os questionamentos para que 

se possa informar os munícipes que vivem amedrontados. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 13 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 14 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


